



PERIÓDICO

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-6

FECHA

11/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## 'ALITO' MANDA A PRIISTAS A VOTAR CONTRA LA REFORMA

EL CONSEJO POLÍTICO NACIONAL del PRI manifestó que los legisladores deben acudir a las sesiones que se realizarán para debatir la iniciativa; no obstante, les ordena votar en contra de la Reforma Eléctrica, que fortalece a la CFE



IGNACIO MIER

Coordinador de Morena

*Vamos a esperar. Reitero mi compromiso de agotar mediante el diálogo la última posibilidad" Pág. 6*

# PRI ordena votar contra la Reforma Eléctrica

**"HASTA QUE SE agote el diálogo", reviran morenistas para negociar con el tricolor**

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**E**l Consejo Político Nacional (CPN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobó que sus diputados federales voten en contra de la Reforma Eléctrica enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandato del órgano rector del tricolor manifestó que los legisladores deben acudir a las sesiones que se realizarán para debatir la iniciativa; no obstante, es muy claro en la conducción que deben tener, votar en contra de la misma, advirtiéndole que de no acudir a las sesiones, se considerará que están contraviniendo la determinación del CPN.

En tanto, este domingo, mediante una publicación en Twitter, el Consejo Político Nacional del PRI, presidido por el dirigien-

te nacional del partido, Alejandro Moreno, con la participación del coordinador de la bancada priista en la Cámara Baja, Rubén Moreira, aprobó un mandato para que las y los diputados federales de su partido voten en contra de la iniciativa de Reforma Energética de Morena.

Al respecto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco dijo en Twitter insistiría hasta "agotar el diálogo" con el partido tricolor y lograr un acuerdo.

"Respecto a la resolución del Consejo Político Nacional del PRI, sobre la reforma eléctrica: vamos a esperar. Reitero mi compromiso de agotar mediante el diálogo la última posibilidad, hasta el último segundo", indicó.

"Seguiremos insistiendo que la Patria es primero y con ello el bienestar de 46 millones de familias, 3.5 millones de comercios y pequeñas empresas, 5 millones de campesinos y 1,300 sistemas operadores de agua", agregó.

Mañana lunes se llevará a cabo una reunión de las comisiones unidas de Energía y de Puntos Constitucionales. •



PERIÓDICO

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-6

FECHA

11/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



**Rubén Moreira**, diputado federal del PRI, y **Alejandro Moreno**, dirigente nacional. Especial

**IGNACIO MIER VELAZCO**

Coordinador de Morena en San Lázaro

**Seguiremos insistiendo que la Patria es  
primero y con ello el bienestar de 46 millones  
de familias”**